

# Programmtipp aktuell

## NDR Fernsehen überträgt Hannover Marathon im „Sportclub live“

Das NDR Fernsehen wird wieder live dabei sein, wenn am Sonntag, 6. Mai, rund 15.000 Läuferinnen und Läufer bei Niedersachsens größter Breitensportveranstaltung an den Start gehen: „Sportclub live“ überträgt den 22. Hannover Marathon.

Gerd Gottlob, Leiter der NDR Sportredaktion: „Wenn es ein Ereignis im Herzen unseres Sendegebietes gibt, das es uns erlaubt, nicht nur den Spitzensport darzustellen, sondern gleichzeitig auch die vielen Läuferinnen und Läufer und deren Freude an der Bewegung abzubilden, dann ist das natürlich ein zentrales programmliches Anliegen. In Hannover sind Sportler unterwegs, die zeigen, dass es Spaß macht sich zu bewegen und die vielleicht den ein oder anderen dazu auffordern, selbst mal loszulaufen.“

Das NDR Fernsehen wird die Läufer auf der ganzen Strecke begleiten - vom 96er-Stadion vorbei am Maschsee, durch List und Nordstadt, entlang an der Universität und den Herrenhäuser Gärten. Neun Kameras, deren Bilder von zwei Übertragungswagen eingefangen werden, zwei Kameras auf Motorrädern sowie eine Hubschrauberkamera sorgen dafür, dass die Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Marathons bei jedem ihrer Schritte gezeigt werden können. Zudem fangen sie das Geschehen auch am Rande der Strecke ein: die Begeisterung Tausender Zuschauer sowie die Sehenswürdigkeiten der Stadt. Damit ist der Hannover Marathon eine der aufwendigsten Übertragungen, die die Sportredaktion des NDR im kommenden Jahr verantwortet.

**19. Dezember 2011**